

ABSTRAK

Ferdinan Simatupang. NIM. 2163142009. Bentuk dan Fungsi Penyajian Gondang Mulajadi Nabolon Dalam Upacara Kematian di Kabupaten Samosir. Jurusan Sendratasik, Program Studi Pendidikan Musik, UNIMED.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pertunjukan *Bentuk dan Fungsi Penyajian Gondang Mulajadi Nabolon* dalam Upacara Kematian *Saurmatuad* di desa Aeknauli Kabupaten Samosir dibuat menjadi kemasan untuk mengiringi proses selama acara Kematian berlangsung. Untuk mengetahui bagaimana Bentuk dan Fungsi *Gondang Mulajadi Nabolon* dalam proses Upacara Kematian khususnya *saurmatua* di Kabupaten Samosir. Untuk mengetahui keberadaan, makna dan bentuk Penyajian Gondang Mulajadi Nabolon dalam Upacara kematian di Kabupaten Samosir. Teori dalam penelitian ini yaitu pertunjukan, bentuk, Fungsi penyajian, *gondang Mulajadi Nabolon*. Metode dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Secara umum penelitian ini membahas keberadaan, Bagaimana Bentuk dan Fungsi Penyajian Gondang Mulajadi Nabolon dalam Upacara Kematian di Kabupaten Samosir. Bentuk upacara *Kematian Saurmatua* di desa Aeknauli dilaksanakan pada halaman terbuka di dalam perkampungan tua Desa Aeknauli. Pertunjukan atau ritual sangat sakral, masih mengikuti aturan *adat ni gondang* seperti, jumlah jenis gondang, aturan meminta jenis gondang, aturan gerak dalam tortor, pakaian dan peralatan. Pengemasan lain dari bentuk Upacara / ritual yaitu durasinya cukup lama karena memakan waktu seharian. Kita dapat menikmati potensi dari budaya Batak Toba, seperti musik, tarian, dan nuansa perkampungan Batak Toba. Secara keseluruhan pertunjukan dibagi dua sesi. Pada sesi pertama ialah acara dari pihak Tulang dan Hula-hula. Kemudian sesi kedua adalah acara untuk pihak Boru. Jenis *gondang* yang disajikan umumnya sama yakni *Gondang mula-mula, Gondang Somba, Gondang Liat, Hasahatan Sitio-tio*, namun untuk repertoarnya tergantung permintaan dan biasanya jika dari pihak hula-hula atau tulang ingin mangulosi yang diminta adalah *Gondang Mulajadi Nabolon*, untuk memberi berkat kepada pihak yang berdoa dengan memanjatkan doa melalui *Gondang* tersebut kepada Sang Pencita.

Kata Kunci: *Bentuk. Fungsi Penyajian, Gondang Mulajadi Nabolon, Samosir*